
■卓話者紹介　　　　　　　　　津久井功君
元U18日本代表にも選ばれ、早稲田大か

らソニー仙台でサッカーをされていました
が、筑大学院に入られ地域活性をテーマにス
ポーツを取り込んだ活動について研究されま
した。Jリーガーに人脈が多くあります。利
根商の活路研究でもスポーツを結びつけなが
らアドバイスをいただいたり、みなかみ町の
アジア戦略にもかかわっています。
先日の川場U10サッカーでは中心になっ

て動いていただき、今日は地域活性化のため
にスポーツと地域交流についてお話しいただ
きます。
■卓　話　　　　　　　　　
U10サッカー大会も４年目となり、毎年皆様

にはサポートいただきありがとうございます。
この大会は好評でサッカーだけでなく、地域交
流を含めて行っています。
全国的にアマチュアスポーツのキャンプ地を
誘致する自治体が増えています。みなかみ町も
サッカータウン構想を練っています。自然を生
かした地域特性を特色として、首都圏からの近
さが強みとなっています。
国は健康増進のためスポーツ振興に力を入れ
ていて、以前は体育という言葉が多かったので
すが、近年はスポーツに置き換わっています。
更にスポーツツーリズムとして観光を含めてい
ます。利根沼田の自然環境を見ると温泉もあり、
2020年オリンピックに向けてチャンスになる
と思います。ナショナルチームを誘致するには
条件が厳しいので大変ですが、オリンピック関
連等大会が大人だけでなく子供の大会等も活発
に行われると思うので可能性があります。
施設整備には資金が必要です。川場村で行っ
たのは、１万mで１億3,000万円位かかりまし
たがToToの助成が半分受けられ助かりました。

村づくりの構想があり、そこにJリーグザスパ
の協力と連携を加えてランニングコストの負担
を軽減できました。
サッカー合宿は私達の子供時代は練習場と宿
舎の往復だけでした。秋田に合宿した時に地域
の方と交流したり、空港でジャンボジェットを
見たりして強く印象に残り、翌年も続けて行き
ました。川場でも地域との交流を特色として必
ず子供のプログラムに入れてあります。記憶に
残ることが将来大事となります。
我々のような地域と子供達を結ぶ中間プロデ
ュースが必要です。地域特性を活かし、子供達
が楽しめるよう調整していかないとトラブルに
なります。一番注意するのは食事です。メニュ
ーの統一でポピュラーなカレー・ハンバーグで
よいのでお腹一杯食べられればいいのです。ト
イレも大切なポイントです。これらの内容は民
宿の方々とよく打ち合わせをしています。川遊
びができて、バーベキューやおにぎりづくり、
とうもろこしを収穫し食べる。川場だからでき
る事です。
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最近はバスで東京まで送迎をする所もあり競
争もありますが、子供達だけでなく親達も来ま
すので、経済効果も上がり、リピーターの可能
性も高いと思います。
川場だけでなく利根沼田が活性化するためお
手伝いしてまいりますので、今後もよろしくお
願いいたします。

■司　会　　　 須田羊子SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　小暮正人君
■来賓及び来訪ロータリアン
川場スポーツコミッション　　橋本　淳様

春日政志会長
本日は、防災の日です。大正１２年９月１
日に関東大震災が起こり、その教訓を忘れな
いためと、この時期に台風が多く上陸するた
め、その防災意識を高めるために制定されま
した。６日には、群馬県の総合防災訓練が、
沼須の片品川近くを会場として行われるよう
です。会員の中にも参加される方がおられる
のではないでしょうか。
９月最初の例会ですので、ロータリーのこ
とについてお話ししたいと思います。
ロータリーに入会し、多く耳にするのは、

「奉仕」という言葉だと思います。この言葉
を理解することは、ロータリアンの永遠のテ
ーマです。アメリカから伝わった原文は、Ｓ
ＥＲＶＩＣＥ。
英和辞典では、奉公、勤務・尽力、貢献役
立ち・客扱いとでています。国語辞典で奉仕
を引くと、国や社会または他人などのために
力を尽くすこと。品物を安く売ること。と書
かれておりました。
しかしロータリーにおいては、もっと広い
意味、「社会に役立つ価値を提供すること。
世のため人のために尽くすこと」これがロー
タリーで言う奉仕です。
自分たちの職業を通じて、その品位を高め、
社会に貢献できるように目指すのが、ロータ
リーの会員の責務ですし、それを学ぶのが、
ロータリークラブであり、例会です。
以上、地区の研修の手引きから引用し、お
話し致しました。

今井幸吉幹事
◎理事会の開催　次週例会終了後

◎SAA出席委員会　　 関　真一委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　林武一郎委員
・春日政志君　野球ユニホーム新調しまし
た。最初の甲子園以来ボールを握っていな
いので、肩を早く治してボールを握りたい。

・ニコニコ一週間　川場スポーツコミッショ
ン代表橋本淳先生をお迎えして
片山晃一君　　持谷宏明君　　今井幸吉君
宮澤孝幸君　　田代経量君　　桑原　滋君
小菅茂雄君　　綿貫利彦君　　水石清治君
桑原　裕君　　松野正一君　　斎藤正典君
塩浦敬之君　　戸部聖之君　　櫛渕光彦君
関　真一君　　津久井功君　　小暮正人君
南雲達也君　　橋本安夫君　　金子秀行君
荒井静雄君　　諸田一豊君　　安達政喜君
武田　寛君　　赤間昌彦君　　　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　片山晃一委員
春日政志君　　持谷宏明君　　阿形登氏君
片山晃一君　　桑原　滋君　　松野正一君
宮澤孝幸君　　宮内明彦君　山田龍之介君
小菅茂雄君　　桑原　裕君　　水石清治君
戸部聖之君　　櫛渕光彦君　　小暮正人君
関　真一君　　津久井功君　　橋本安夫君
金子秀行君　　保坂充勇君　　武田　寛君　

◎ローターアクト委員会　　南雲達也委員長
８月25日アクト例会でたこ焼きパーティ

ーを行い、新会員歓迎会を行いました。地区
大会も行うので会員増強にご協力下さい。
◎プログラム委員会　　　　塩浦敬之委員長
卓話の年間予定を作りますので、会員皆様

のご協力をお願いします。決まっている日以
外を紹介していただければ助かります。
◎情報史料分類選考委員会

宮澤孝幸副委員長
９月号友の紹介。今月は基本的教育と識字

率向上とロータリーの友月間です。RI会長
メッセージでグローバルリワードプログラム
という新しいプログラムを説明。
友月間なので68年間を紹介し、２年前よ

り電子版も開始してどう変化するか期待して
います。ロータリーデーの紹介では当地区が
４月に富岡製糸で行った様子を紹介。
縦組の友愛の広場では、高崎RCが37人の

増強を紹介がありますのでご覧下さい。

例 会 報 告

会長の時間

委員会報告

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 40名 ８名 73.84 ％


